



ANIVERSARIO DE LA ESCUELA DE ESPECIALIDADES

La historia de la Escuela de Especialidades se remonta a 1920, cuando se creó la Escuela de Mecánicos, destinada a la preparación técnica y militar del Personal. Posteriormente,

y producto del nacimiento de la Fuerza Aérea en el año 1930, surgió la necesidad de formar mecánicos preparados acorde a los programas en el área técnica, para lo cual, en 1938, el General del Aire Diego Aracena, envió al Ministerio de Defensa el Plan de Necesidades de la FACH para crear un futuro Plantel.

Es así, como el 16 de octubre de 1939, el Presidente de la República, Pedro Aguirre Cerda, fundó la Escuela de Especialidades, como un establecimiento de instrucción militar y técnico-profesional para formar, preparar e instruir al Personal.

Luego en 1942 se reclutaron jóvenes desde la civilidad, en calidad de internos, quienes egresaron como los primeros Cabos formados en el Instituto. Cinco décadas más tarde y como reconocimiento al Sargento 1° Adolfo Menadier Rojas, adoptó su actual nombre.



“DÍA DEL SUBOFICIAL MAYOR”

El 22 de Marzo de 1954, el General del Aire Armando Ortiz Ramírez distinguió a los Suboficiales Mayores de la Fuerza Aérea de Chile, fijando el 15 de octubre de cada año como el “Día del Suboficial Mayor”, para materializar las actividades de celebración, y así acrecentar el espíritu de cuerpo y pertenencia con la Institución.

Posteriormente, en 1980, el General del Aire Fernando Matthei Aubel dispuso la modificación de la fecha anterior instituyéndose como “Día del Suboficial Mayor”, el 16 de octubre, fecha que coincide con el aniversario de la creación de la Escuela de Especialidades, plantel formador del Personal del Cuadro Permanente.